

DATA INFRASTRUCTURE INSIGHTS

RESOLVEMOS LOS RETOS DE PAGO POR USO Y VISIBILIDAD DE USO PARA OFRECER UNOS COSTES DE ALMACENAMIENTO MÁS INTELIGENTES



EL PROBLEMA

A medida que las organizaciones adoptan infraestructuras más complejas, gestionar los costes de almacenamiento ofreciendo transparencia económica mediante las opciones de pago por uso y visibilidad de uso se ha vuelto un reto cada vez más presente. A muchas empresas les cuesta obtener la visibilidad granular que necesitan para evaluar de forma precisa el consumo de recursos y repartir costes entre departamentos o unidades de negocio. Esta falta de información genera obstáculos para la claridad financiera y la rendición de cuentas.

Para empeorar el problema, a menudo las herramientas calculan la utilización y los costes de forma inconsistente en las distintas plataformas, de forma que resulta difícil proporcionar a los equipos de finanzas unas métricas justificables. En su lugar, muchas organizaciones confían en métodos manuales de agregación y generación de informes, lo que puede provocar retrasos o imprecisiones. Estas ineficiencias impiden que se distribuyan los costes de manera equitativa y que se utilicen los recursos de forma óptima.

Sin un enfoque unificado, las organizaciones recurren a menudo a estrategias de asignación demasiado simplificadas, como dividir los costes en partes iguales o repartirlos en función del número de empleados de cada sección. Estos métodos de reparto directo no reflejan los patrones de uso reales, lo que causa presupuestos mal alineados, ineficiencias y frustraciones entre las partes interesadas.

LA SOLUCIÓN

NetApp® Data Infrastructure Insights ofrece una forma optimizada de abordar estos retos de frente. Al ofrecer visibilidad total sobre la utilización del almacenamiento en los entornos multinube y en las instalaciones, proporciona los datos granulares necesarios para generar informes precisos sobre el pago por uso y la visibilidad de uso. Esto asegura que las empresas puedan repartir los costes de forma justa al mismo tiempo que mantienen la transparencia financiera.

Gracias a su capacidad de generar métricas exactas y justificables, esta solución permite generar unos informes de pago por uso y visibilidad de uso más fiables y directos. Los equipos podrán proporcionar sin problemas a los departamentos de finanzas los datos detallados que necesitan, eliminando así las incoherencias y las ineficiencias de los procesos manuales. Además, la información procesable permite a las empresas identificar y abordar los recursos infráutilizados, optimizando así el uso del almacenamiento y los costes generales. Todo esto se hace de forma consistente y automática, por lo que se trata de una fuente fiable de información para los informes.

Al ofrecer informes personalizados según las necesidades de las empresas sin apenas esfuerzo, NetApp Data Infrastructure Insights permite una colaboración y una confianza fluidas entre los equipos de almacenamiento y finanzas. Esto fomenta un entorno de rendición de cuentas compartida y fomenta la alineación con los objetivos de la organización, por lo que resulta más sencillo que nunca gestionar los gastos de almacenamiento a la vez que se maximiza la eficiencia.

CINCO VENTAJAS CLAVE DE NETAPP DATA INFRASTRUCTURE INSIGHTS

1 Recogida de datos centralizada

En lugar de intentar reunir datos de distintos sistemas, Data Infrastructure Insights centraliza toda la información de consumo y rendimiento del almacenamiento en un mismo lugar, lo que ofrece a los equipos de almacenamiento una vista completa de los ecosistemas híbridos.

2 Transformación de datos sin formato en información empresarial

El etiquetado y las anotaciones granulares permiten a los equipos definir costes entre niveles de servicio, niveles de almacenamiento, cargas de trabajo o unidades de negocio, descubrir todo el contexto empresarial que se esconde tras el uso de los recursos y aplicar prácticas de gobierno para rastrear el uso y el coste de cada recurso.

3 Asignación transparente de costes

Se simplifican los procesos de pago por uso y visibilidad de uso al eliminar la agregación manual de datos y ofrecer métricas precisas y justificables a fin de garantizar una distribución equitativa y transparente de los costes en todos los departamentos.

4 Optimización de los informes para los equipos de finanzas

Genera de forma automática informes precisos y procesables adaptados a los requisitos del equipo de finanzas. Gracias a las integraciones fluidas en los sistemas de finanzas, los equipos pueden eliminar las tareas manuales y asegurar un flujo de datos consistente.

5 Optimización de la utilización de recursos

Identifica recursos de almacenamiento que no se utilizan fácilmente a fin de reducir desperdicios, mejorar la eficacia y asignar costes según el uso actual. Este enfoque garantiza que los equipos de TI puedan alinear las inversiones de almacenamiento con objetivos de negocio más amplios.

“ La generación de informes sobre la eficiencia para la facturación ha pasado de llevarnos dos días y medio cada mes con hojas de Excel a un minuto gracias al sistema de generación de informes personalizado de Data Infrastructure Insights, lo que ahorra a nuestro equipo unos 30 días de trabajo al año.

- Analista tecnológico de un importante organismo gubernamental



CÓMO PUEDE AYUDAR NETAPP



Impulsa la colaboración entre equipos

- Proporciona datos coherentes que promueven la responsabilidad compartida entre varios departamentos.
- Da cabida a una comunicación clara entre los equipos de almacenamiento y finanzas con una generación de informes de confianza.
- Alinea todas las partes interesadas de la infraestructura con información compartida a fin de impulsar las prioridades de la organización.

Mejora de la toma de decisiones con información granular

- Proporciona una visibilidad completa de los entornos de multinube y en las instalaciones.
- Permite realizar la asignación de recursos de manera más inteligente mediante la identificación de las áreas que no se utilizan o que tienen gastos excesivos.
- Proporciona las herramientas necesarias para conseguir una planificación estratégica con análisis en tiempo real e históricos para conseguir un crecimiento futuro.

SOLO NETAPP TE OFRECE

Una visibilidad de la infraestructura sin igual

Consigue una visibilidad sin igual de los recursos de almacenamiento en los entornos multinube, híbridos y en las instalaciones para garantizar que se tienen en cuenta todos los recursos. Gracias a los datos en tiempo real y a los patrones de uso detallados, los equipos pueden supervisar y asignar los costes de almacenamiento con precisión y de forma sencilla. Esta vista completa permite que las organizaciones identifiquen las ineficiencias, descubran las oportunidades ocultas y alineen el uso del almacenamiento con los objetivos financieros, consiguiendo así que la toma de decisiones sea una parte fluida del proceso.

Generación fluida de informes de costes

Simplifica las complejidades del pago por uso y la visibilidad de uso mediante la eliminación de la necesidad de la recogida de datos y la generación de informes manuales. Data Infrastructure Insights proporciona métricas consistentes y precisas adaptadas a las necesidades empresariales, reduciendo así los errores a la vez que se ahorra un tiempo valioso a los equipos de TI. Esta precisión garantiza que todos los departamentos trabajen con datos fiables en los que puedan confiar, lo cual fomenta la confianza y la colaboración en todos los niveles.

Mejora de la transparencia de costes

Proporciona transparencia en la asignación de costes mediante la vinculación de los gastos de almacenamiento directamente en las cargas de trabajo, departamentos y servicios. Este nivel de granularidad garantiza que los presupuestos se asignen de forma equitativa, respaldados por datos justificables y procesables. Los equipos de TI pueden proporcionar métricas claras y una vista inequívoca de los costes de uso a los equipos de finanzas, que fomentan una cultura de confianza, responsabilidad y claridad financiera en toda la organización.

Recursos adicionales

>> [Visita nuestra página web: Data Infrastructure Insights](#)

>> [Solicita una demo personalizada](#)



Contacto

Acerca de NetApp

NetApp es la empresa de infraestructura de datos inteligente que combina almacenamiento de datos unificado, servicios de datos integrados y soluciones CloudOps para convertir un mundo lleno de interrupciones en una oportunidad para todos los clientes. NetApp crea una infraestructura sin silos y aprovecha la observabilidad y la IA para lograr la mejor gestión de datos del sector. Nuestro servicio de almacenamiento de datos, el único de clase empresarial integrado de forma nativa en las mayores plataformas de nube del mundo, proporciona una flexibilidad perfecta. Además, nuestros servicios de datos crean una ventaja de datos a través de una resiliencia digital, gobernanza y agilidad de aplicaciones excepcionales. Nuestras soluciones CloudOps proporcionan una optimización continua del rendimiento y la eficiencia a través de la observabilidad y la IA. Independientemente del tipo de datos, la carga de trabajo o el entorno, NetApp permite transformar la infraestructura de datos para hacer realidad todas las posibilidades de negocio.

© 2025 NetApp, Inc. Todos los derechos reservados. NETAPP, el logotipo de NETAPP y las marcas que constan en <http://www.netapp.com/TM> son marcas comerciales de NetApp, Inc. El resto de nombres de empresa y de producto pueden ser marcas comerciales de sus respectivos propietarios. NA-1205-0825-esES

